

Collombey-Muraz

Les confirmés de Collombey-Muraz

PAR JEAN-MICHEL MOIX | PHOTOS: VALENTIN GRANGER, JEAN-MICHEL MOIX

En ce samedi matin 28 septembre, à la salle polyvalente des Perraires, 21 confirmands de Collombey-Muraz ont reçu l'onction du Saint-Chrême de la part du vicaire général, l'abbé Pierre-Yves Maillard.

Merci en particulier aux catéchistes qui ont préparé les confirmands pendant plus d'une année, à Nadia et à son équipe.

Merci également à la Chorale de Muraz et à la fanfare La Villageoise qui ont animé cette messe, ainsi qu'à Laurence et Sandrine qui ont entraîné les chants des confirmés.

Merci en outre aux bénévoles qui ont préparé et orné cette salle des Perraires, en particulier aux sacristains et aux fleuristes.

Puisse l'Esprit-Saint qui a été répandu sur ces confirmés, continuer de « souffler » sur nos communautés paroissiales, d'illuminer les esprits et de brûler les cœurs au feu de l'amour de Dieu !



Le vicaire général, l'abbé Pierre-Yves Maillard.



Les 21 confirmés de Collombey-Muraz.



Le moment de la « chrismation ».



Joli arrangement floral de l'autel.



Les drapeaux des paroisses de Collombey et de Muraz.